

Issue Date / Дата выпуска: 06-04-23

Issue No / Номер: 014-23-WSB

ЭТО МОЖЕТ ПРОИЗОЙТИ С ВАМИ: если
This Might Happen to you: If

- ОВР не полностью контролировал охранную зону
- WRP did not fully maintain control of the exclusion zone

Описание происшествия

Incident Description

Во время погрузки трубной пачки в самосвал при помощи крана водитель грузовика подрядной компании получил травму руки в результате того, что трубная пачка, загружаемая краном в грузовик, задела руку водителя грузовика (пострадавшего). Пострадавшего доставили в клинику, где рентген подтвердил получение множественных переломов руки.

During pipe bundle loading activities a contractor truck driver's arm was injured when the piping bundle being loaded onto the truck by a crane came into contact with the truck driver's (Injured Person) arm who was in the line of fire. The IP was transported to the Clinic where x-rays confirmed multiple fractures to his arm.

Что привело к происшествию

What Went Wrong

- ОВР не полностью контролировал охранную зону
- Постороннее лицо (водитель) имело доступ на участок проведения грузоподъемных работ.
- Руководящие инструкции ОВР были неполными и нечеткими, позволяющими пострадавшему оставаться «под ударом»
- WRP did not fully maintain control of the exclusion zone
- Unauthorized employee (Driver) was able to enter the lift area.
- The WRP's direction to the IP was incomplete and unclear allowing him to remain in the line of fire.

Выводы/План действий

Lessons Learned /Action Plan

- Работники и бизнес-партнеры несут ответственность и имеют право приостановить или полностью остановить работу в любое время, если они находят ее небезопасной – это может сохранить чью-то жизнь
- Опасные факторы, связанные с нахождением «под ударом», необходимо постоянно доводить до понимания членов рабочих бригад
- АСОП является эффективным средством предоставления инструкций рабочим бригадам по безопасному выполнению работ, и он должен всегда охватывать все аспекты этапов выполнения работ с указанием опасных факторов и мер минимизации и контроля данных опасных факторов
- Employees and business partners are responsible and authorized to pause or stop work at any time if they feel it is unsafe - it could Save a Life
- Line of fire hazards need to be continually re-forced with work crews
- PPHA is an effective means of providing work crew safe work instructions and must always include all aspects of the work steps with hazards and how to mitigate and control them

**SUPERVISORS/IN CHARGES OF OUR COMPANY AT VARIOUS WORK SITES ARE REQUESTED TO
INCLUDE THIS BULLETIN IN THEIR WEEKLY MEETINGS AND THUS PROMOTE A SAFE WORKING
CULTURE AMONG OUR WORK FORCE!**

Супервайзерам и руководителям нашей компании, работающих на различных объектах.

**Просим вас добавить этот бюллетень в ваши еженедельные собрания по Технике
Безопасности, что бы таким образом повысить совершенствование техники безопасности в
работе среди наших работников!**

**Remember – Safety First!!!
Помните – Безопасность прежде всего!!!**